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Zusammenfassung

        
Die Fähigkeit der Patienten zur Mitarbeit in der Physiotherapie ist unterschiedlich ausgebildet. Aus den Alltagsbeobachtungen der Physiotherapeuten wird eine Kennzahl zur Charakterisierung des Rehabilitationserfolgs entwickelt. In einer prospektiven Studie wird diese Kennzahl in acht Kliniken bei etwa 200 Patienten auf ihre Vorhersagekraft getestet. Die Ergebnisse dieser Untersuchung machen deutlich, dass diesen alltäglichen Arbeitsbeobachtungen der Physiotherapeuten erhebliche Bedeutung für die Vorhersage des Rehabilitationserfolgs zukommt.


      
        
Abstract

        
Patients show different capabilities with regard to active participation in physiotherapy. Based on daily observation of physiotherapists,  an index was developed to characterise rehabilitation success. The index was tested for its predictability strength in a prospective study involving 200 patients. The results of the study reveal that the daily observation of the physiotherapists contributes considerably to the prediction of rehabilitation success.
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